



## Mowi llega a la Expo Patagonia con inédita muestra de realidad virtual que aborda el ciclo de vida del salmón

Desde un atractivo paseo para conocer la avanzada tecnología de sus instalaciones en el sur de Chile, hasta inéditas filmaciones submarinas para ver el comportamiento de los salmones, todo a través de realidad virtual, es parte de lo que Mowi presentará en la Expo Patagonia 2025, un reconocido evento que reúne a toda la familia en Coyhaique, desde el viernes 7 hasta el domingo 9 de marzo.

De este modo, la compañía acuícola sorprenderá con un stand de más de 192 metros cuadrados, donde se mostrará a través de distintas estaciones el detalle del ciclo de vida del salmón, mediante un recorrido con acuarios de ovas y alevines; una zona de monitoreo para ver fitoplancton y otras especies en microscopios; un espacio para conocer los avances en salud de peces y en materia científica, la presencia de proveedores locales enfocados en economía circular, entre otras atracciones, como degustaciones de cocina en vivo en un food truck y una zona para niños.

Pero la gran novedad, sin dudas, será la sección de realidad



virtual, que estará dividida en dos estaciones: una para ver la planta de Chacabuco, y otra para conocer un centro de cultivo en agua de mar, con el fin de mostrar el ciclo completo del salmón hasta su fase final de exportación, así como poder sumergirse virtualmente en jaulas submarinas y visitar el pontón del Centro de Cultivo Tortuga, mediante filmaciones de alta calidad.

“Estar presentes en estas iniciativas abiertas a la comunidad es fundamental para nuestra compañía, porque nos permite acercarnos a la comunidad de la región de Aysén y en especial de Coyhaique una industria que es fundamental para el desarrollo social y económico de la región”, sostuvo Álvaro Pérez, el gerente de Sustentabilidad y Asuntos Públicos de Mowi Chile.

La Expo Patagonia 2025 es organizada por la municipalidad, se realizará en el Parque Urbano de Coyhaique y contará con la presentación de importantes artistas nacionales y música en vivo. Además, permitirá que grandes empresas y emprendedores muestren a la comunidad sus avances y novedosos productos.